



Plus incertain que jamais, l'avenir de Francis Ngannou fait l'objet de nombreuses déclarations au sein de la planète UFC. Georges St-Pierre s'est récemment exprimé sur le sujet, livrant sa grosse crainte quant à une piste explorée par le champion camerounais !

M-9. D'ici neuf mois, Francis Ngannou pourrait se retrouver libre de tout contrat, et faire ce que bon lui semble de la suite de sa carrière. Lié à l'UFC jusqu'à décembre, le Predator entretient le suspense quant à son futur au sein de la fédération. **Ses conditions pour y rester sont désormais connues de tous**, mais cela ne garantit en rien une prolongation à venir au vu de l'inflexibilité de Dana White dans les négociations jusqu'ici.

Ngannou vs. Fury ? Georges St-Pierre lâche ses inquiétudes

Le cas Ngannou divise ces dernières semaines dans l'univers des sports de combat, et a récemment fait l'objet d'un long discours de Georges St-Pierre. Dernier invité d'Ariel Helwani dans la *MMA Hour*, l'ancien champion des poids welters et moyens a donné **son avis cash sur le combattant camerounais**, tout en évoquant ses plans futurs. Et d'après lui, une parenthèse en boxe anglaise entraînerait de gros risques !

Je pense qu'il mérite cet énorme chèque, ces millions de dollars, mais au fond de moi, étant

donné qu'il est un talent si incroyable en MMA, j'ai peur que s'il accepte un combat de boxe face à Tyson Fury, ça ne l'aide pas. Certes, il va se faire beaucoup d'argent, mais c'est un spécialiste des arts martiaux mixtes. Tyson Fury a boxé toute sa vie, donc les bookmakers vont pencher vers lui dans un combat de boxe.

Évidemment, ils ne vont jamais s'affronter dans un combat MMA parce que Francis le détruirait en moins de 30 secondes, mais j'ai simplement peur que, s'il met un pied dans le ring, il reçoive le coup fatal. Ça pourrait détruire sa carrière.

GSP n'y va pas avec le dos de la cuillère, et se montre clairement très inquiet quant à cette potentielle reconversion.

À ses yeux, une défaite de Ngannou face à Fury pourrait entraîner une grosse chute de cote du Camerounais sur la planète fight, et provoquer à terme sa fin de carrière. Il l'encourage donc à poursuivre sa route dans l'octogone, comme lui l'a fait avant de se retirer en 2019, mais le laisse seul décisionnaire de son avenir.

Si j'étais lui, j'essaierais de continuer à combattre en MMA aussi longtemps que possible, et à la fin de sa carrière, s'il veut faire un combat de boxe, pourquoi pas ? Mais ça le regarde. Il peut faire ce qu'il veut. Et puis, si vous regardez son parcours, toute sa vie, les pronostics allaient contre lui, et il les a toujours fait mentir. Donc peut-être qu'il va mettre Tyson Fury KO et que je ne sais pas de quoi je parle. Qui sait ? En tout cas, je lui souhaite le meilleur.

Georges St-Pierre appréhende de voir Francis Ngannou se mesurer à Tyson Fury en boxe, et redoute qu'un possible revers précipite la fin de sa carrière. Un avis dont tiendra peut-être compte le Predator dans sa réflexion !

Ref:[Parlons-Basket](#)